



NOTA INFORMATIVA VACUNACIÓN DE LOS 18 MESES

Debido a los problemas que siguen existiendo en el suministro de vacunas que contienen tosferina y en concreto a la vacuna pentavalente (DTPa-Hib-VPI) en estos momentos es necesario realizar una adaptación temporal del calendario de vacunación infantil para evitar el retraso de la protección de los niños más pequeños donde es prioritario realizar la vacunación en el momento en que cumplan la edad recomendada.

En estos momentos no disponemos de dosis de vacuna pentavalente para administrar a los niños de 18 meses por lo que se recomienda:

- Administrar a los 18 meses una dosis de vacuna hexavalente (DTPa-Hib-VPI-HB) en vez de la vacuna pentavalente contemplada en el calendario de vacunación infantil.
- Aunque implica administrar una dosis adicional de hepatitis B, esta práctica es segura, hay una amplia experiencia de administraciones sucesivas de vacunas frente a hepatitis B y está recogida en la ficha técnica.

En cuanto se resuelva esta situación les informaremos.

Madrid 19 de enero de 2016
Carmen de Burgos Lunar
Subdirectora de Promoción, Prevención
y Educación para la Salud